
 
ATA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO (33ª) ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE
EXTENSÃO DA FACULDADE UNB GAMA  realizada aos vinte e oito dias do mês de
abril do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, via MS Teams com a
presença dos professores: Patrícia Regina Sobral Braga (coordenadora de extensão
e dirigente da reunião), Cristian Vendittozzi, Fabiana Freitas Mendes, Paula Meyer
Soares, Roseany de Vasconcelos Vieira Lopes, Thiago Felippe Kurudez Cordeiro e
William Reis Silva. A profa. Patrícia iniciou a reunião pedindo a inclusão de três pontos
de pauta: (1) Apreciação por esta comissão de duas propostas dos professores
Fábio Lisboa e Tatiane Evangelista que foram aprovadas ad referendum. (2)
Solicitação de três pareceristas para três propostas de extensão que surgiram que a
profa. Patrícia não pode dar o parecer porque ela faz parte da proposta. (3) Adição
(ou não) da proposta para o Edital 02/2021 da professora Maura Angélica Milfont
Shzu. Ela fez a solicitação no período correto do edital, mas não encaminhou a
proposta para o diretório do SEI - FGA/EXT. A adição dos pontos foi votada e
aprovada por unanimidade. INFORMES 01) A profa. Patrícia informou que o período
de realização da Semana Universitária terá curto prazo para a submissão de
propostas (01/06/2022). Na semana que vem ela fará um comunicado à comunidade
da FGA sobre a Semana Universitária. 02) Sobre a reunião da CEX, a profa. Patrícia
informou que foram apreciadas as propostas dos professores Fábio e Tatiane da
FGA, as quais foram aprovadas. Também informou que teremos um diretório na
biblioteca da UnB para a adição de atividades e ações voltadas à extensão. A inserção
será feita pelo próprio coordenador da ação. As minutas que estavam em tramitação
relacionadas ao retorno presencial das atividades extensionistas e às empresas
juniores foram retiradas de pauta, em virtude da finalização dos trabalhos das
comissões externas. Foi solicitada a possibilidade de algumas atividades da Semana
Universitária sejam executadas de maneira híbrida. 03) A reunião de conselho da FGA
foi presencial e aconteceu no dia 18/04/2022. Foi discutida uma atividade inicial de
conversa entre nós professores e de acolhimento aos alunos. Sobre a reunião da
câmara acadêmica, foi discutida basicamente a lista de oferta de 2022/1. Em relação
a aprovação das atas da 31ª e 32ª reuniões dessa comissão, pelo fato da ata da 32ª
reunião não ter sido escrita, ela foi retirada de pauta. A aprovação da ata da 31ª
reunião será realizada no final da reunião. Todos concordaram com os andamentos.
ITEM 01 – APROVAÇÃO DOS RESULTADOS DOS EDITAIS 01/2021 E 02/2021
- SEGUNDA CHAMADA. A profa. Patrícia agradeceu os professores que
participaram da avaliação das duas propostas submetidas ao Edital 01/2021. A profa.
Patrícia agradeceu também os professores da comissão do Edital 02/2021 que
infelizmente não conseguiram finalizar a avaliação das sete propostas submetidas.
Eles pediram que a aprovação do resultado do Edital 02/2021 seja retirado de pauta
dessa reunião. Pediram também que seja marcada uma reunião extraordinária para a
semana que vem com pauta única de aprovação do resultado do Edital 02/2021.
Dessa forma, será apreciado nessa reunião apenas o resultado do Edital 01/2021. O
encaminhamento foi aprovado por unanimidade. O resultado do Edital 01/2021 -
segunda chamada foi apresentado pela professora Patrícia. O prof. Cristian informou
que os membros da comissão trabalharam de forma independente e, dessa forma,
foram feitas três avaliações, um para cada proposta. Os professores consideraram
que as duas propostas solicitadas pelo estudante Paulo Roberto Paixão da Silva e
pelo estudante Leonardo Marques Caldas (Projeto Projeto Dragonfly –
Desenvolvimento de projeto, tecnologia e inovação na área de Engenharia
Aeronáutica – Ano 3 e Montagem e operação de biodigestor para geração de energia,
respectivamente) têm mérito extensionista e merecem ser financiadas. O prof.
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Cristian informou, entretanto, que em nenhuma das propostas está colocado o valor
solicitado. A profa. Patrícia informou que no Edital 01/2020 havia a menção dos
valores, o qual foi retirado para o edital em andamento. Na primeira chamada do
Edital 01/2021 a própria comissão definiu o valor a ser repassado para as propostas
submetidas. O prof. Thiago sugerido que nos próximos editais seja colocado, no
formulário, a pergunta de qual o valor total solicitado pela proposta. A profa. Patrícia
disse que uma outra solução é ter o valor fixo por proposta no edital. O resultado do
Edital 1/2021 - segunda chamada com o pagamento de R$ 400,00 por proposta foi
colocado em votação, o qual foi aprovado pela comissão com uma abstenção para a
proposta do Projeto Biodigestor. ITEM 02 – APROVAÇÃO DOS EDITAIS DE
FOMENTO DO ANO DE 2022. A profa. Patrícia iniciou a discussão com o Edital
01/2022 cujo público-alvo são os alunos, passando pelos comentários deixados no
documento pelos membros da comissão e revisando os itens já acordados na
reunião anterior. O texto dos itens em aberto foi discutido durante a reunião, bem
como os itens que necessitam de consulta. Também foram discutidas as datas da
primeira e segunda chamadas do edital. Em relação a primeira rodada, as inscrições
serão abertas em 06/06/2022, a avaliação em 26/06/2022, divulgação do resultado a
partir do dia 11/07/2022. Para a segunda chamada, as inscrições serão abertas em
01/11/2022, a avaliação em 20/11/2022, divulgação do resultado a partir do dia
05/12/2022. As modificações discutidas para o Edital 01/2022 serão replicadas para o
Edital 02/2022. Também foram discutidos os comentários deixados no Edital
02/2022. A aprovação das modificações, entretanto, não foi realizada, pois não havia
mais quórum. Devido ao avançado da hora, o item relacionado a aprovação da ata da
31ª reunião ordinária da comissão de extensão foi cancelado e voltará a ser discutido
na próxima reunião. A reunião foi encerrada às 18 horas e 30 minutos, da qual eu,
profa. Fabiana Freitas Mendes lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada,
será subscrita pela presidente e pelos outros membros da comissão de extensão.

Documento assinado eletronicamente por Patricia Regina Sobral Braga,
Coordenador(a) de Extensão da Faculdade do Gama, em 08/07/2022, às
14:09, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Fabiana Freitas Mendes,
Professor(a) de Magistério Superior da Faculdade do Gama, em
08/07/2022, às 14:26, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 8387330 e o código CRC B53458B9.
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